

## 舛添要一氏「コロナへの国民の関心はW杯、統一教会、ウクライナ以下」 5類引き下げを改めて提案

2022年12月10日スポニチ

前東京都知事で国際政治学者の舛添要一氏（74）が10日、自身のツイッターを更新。東京都でこの日、新たに1万4558人の新型コロナウイルスの感染が報告されたことについてコメントした。

舛添氏は「本日の東京都のコロナ感染者は1万4558人、前週比1237人増。全国的に増加傾向だが、国民心理的にも、コロナが普通の風邪に近づいてきたようだ。コロナへの国民の関心は、サッカーW杯、統一教会、ウクライナ以下である。中国も、遂に規制緩和に舵を切った」とツイートし、感染者数が増えているにもかかわらず国民の関心が低下していると指摘。

そして「新型コロナウイルスは、感染症法上の分類を2類から5類へ変更すべきである。医療や生活の現場では、既にそうなっている」と続け、感染症法上の扱いを現状の2類相当からインフルエンザ並みの「5類」に引き下げることが改めて提案した。

東京都の直近7日間を平均した1日当たりの新規感染者数は1万2643・9人で、前週比は107・8%となっている。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ新規感染者 全国で13万5761人、東京都内で1万4558人

<https://news.yahoo.co.jp/articles/139f7db6c397469e005694f433535e0468401b42>

●新型コロナ10日は青森県内で1806人感染確認入院患者600人超える病床使用率125%

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0c312fc21f56cd98c821312756d969533e12e6d7>

●新型コロナ 9日 宮崎県内で新たに1055人感染発表 変異株「ケルベロス」初確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/af2a96b1d5a89e8d4f9c3db1257aef810f263e7b>

●長野県内で2,436人が新型コロナ感染 集団感染は9か所で新たに確認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6bd194e7332f96e01915bb853fb41f028c2d471c>

●北海道 新型コロナ新規感染5768人 9日連続で前の週の同じ曜日で下回る 死亡18人 クラスタ23件発生

<https://news.yahoo.co.jp/articles/df099f71808283064435de755c82faa6c59945e7>

●衝撃の結果が広島から出てきた！正直、これまでの発言はなんだだったんだ？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/139f7db6c397469e005694f433535e0468401b42>

●解剖結果は「ワクチンとの関連性あり」28歳の男性がワクチン接種後に死亡。妻と父親が語る経緯は…

[https://www.youtube.com/watch?v=m0zp4esW\\_6s](https://www.youtube.com/watch?v=m0zp4esW_6s)

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●不満爆発！中国異常事態（上）コロナ禍で目覚めた上海人「自由は金に換えられない」

●不満爆発！中国異常事態（中）「習近平は病気だ！」Z世代の反旗、ゲームの恨みから大胆不敵なシュプレヒコール

●反ワクチン陰謀論と推進論の不毛…「副反応疑い」は客観的情報が不足している